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Zum Stand der Digitalisierung in der Grundschule Studernheim 
hier : Anfrage der CDU Studernheim 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,  
 
wie ist der Sachstand bei der Digitalisierung der Grundschule Studernheim?  
Wie hat sich die technische Ausstattung im Rahmen des Digitalpaktes entwickelt?  
 
Begründung:  
 
Seit geraumer Zeit wurde mit Bundesmitteln der Digitalpakt für Schulen aufgelegt.  
Durch diese Gelder profitieren die Schulen und das Lernen soll so digitaler werden.  
 
Gerade in der Pandemie hat sich gezeigt, dass die Digitalisierung im Land oftmals unzu-
reichend war.  
 
Welche technische Ausrüstung wurde bisher für die Grundschule Studernheim in dem 
Rahmen beschafft?  
 
Welche Anschaffungen sind in Zukunft geplant? Sind die Mittel für die Grundschule  
Studernheim aus dem Digitalpakt schon ausgeschöpft?  
Hat sich durch den Digitalpakt das digitale Lehren und Lernen verbessert?  
 
 
Für die CDU-Fraktion  
 

 
(Manuel Baqué) 
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